

06/08/2015

## **Copiapó: Fiscalía confirmó dos detenidos tras asalto a camión repartidor de bebidas**

La Fiscalía de Atacama se encuentra en pleno proceso de investigación de un hecho delictual que afectó al chofer de un camión repartidor de bebidas, quien fue asaltado en Copiapó.

Los antecedentes preliminares de este caso los entregó el fiscal de turno de Copiapó, Christian González, quien mencionó que alrededor de las 13:30 horas de este miércoles dos personas abordaron al conductor de la máquina, consiguiendo

sustraerle más de un millón de pesos para luego darse a la fuga.

“Una vez que la Fiscalía tomó conocimiento de los hechos ordenó diligencias investigativas para aclarar lo ocurrido y determinar la identidad de los responsables.

De esta manera personal de Carabineros logró la detención del primero de los involucrados, mientras que luego de una orden de entrada y registro gestionada por este fiscal efectivos de la Brigada de Robos de la PDI detuvieron a quien es identificado como el segundo participante del robo”, dijo el fiscal.

Christian González agregó que el efectivo procedimiento policial ha permitido hasta el momento recuperar dos armas de fuego, una de ellas hechiza, mientras personal de la PDI, a quien se asignó la investigación, continúa recabando antecedentes para poder establecer el modo de operar de los detenidos.

El fiscal mencionó que ambos detenidos serán presentados este jueves ante el Juez del Tribunal de Garantía para el respectivo control de detención.

